

ABSTRAK

Linggar Annisa Rimadhani, NIM. 12103173007, Kebijakan Pembinaan Atlet Cabang Olahraga Renang, Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2021, Pembimbing: Abd. Khoir Wattimena, M.H

Kata Kunci : Kebijakan, Pembinaan atlet, Cabang olahraga renang.

Penelitian ini dilatarbelakangi karena pembinaan atlet renang di Kabupaten Tulungagung masih belum berjalan secara maksimal dan kesejahteraan para atlet renang belum sepenuhnya terpenuhi. Dalam hal ini PRSI Kabupaten Tulungagung, KONI Kabupaten Tulungagung, dan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga bertugas sebagai penyusun kebijakan untuk pembinaan atlet.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Kebijakan Pembinaan Atlet Cabang Olahraga Renang di Kabupaten Tulungagung, 2) Bagaimana Kebijakan Pembinaan Atlet Cabang Olahraga Renang di Tulungagung berdasarkan Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2005 tentang Sistem Keolahragaan Nasional. 3) Bagaimana Kebijakan Pembinaan Atlet Cabang Olahraga Renang dalam perspektif Fiqih Siyasa. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan bagaimana kebijakan pembinaan atlet cabang olahraga renang di kabupaten Tulungagung, 2) Untuk menganalisis kebijakan bagaimana pembinaan atlet cabang olahraga renang berdasarkan Undang-undang Nomor 3 Tahun 2005 di Kabupaten Tulungagung, 3) Untuk menganalisis bagaimana kebijakan pembinaan atlet cabang olahraga renang dalam perspektif fiqh siyasah.

Metode penelitian yang digunakan yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dengan pendekatan yuridis empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dan verifikasi. Dalam pengecekan keabsahan, peneliti menggunakan metode triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Kebijakan pembinaan atlet cabang olahraga renang di kabupaten Tulungagung masih berjalan kurang maksimal dikarenakan keterbatasan dalam penyediaan sarana dan prasarana pembinaan yaitu kolam renang dan peralatan renang, pelaksanaan kompetisi yang belum berjalan sesuai agenda yang ditetapkan PRSI, pemberian penghargaan kepada pelatih dan kurangnya pengawasan dan peninjauan pelaksanaan kebijakan

pembinaan atlet. 2) Kebijakan pembinaan atlet cabang olahraga renang berdasarkan Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2005 tentang Sistem Keolahragaan Nasional sudah berjalan sesuai Pasal 27 tentang Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Prestasi. Namun masih belum sesuai dengan Pasal 67 tentang Prasarana dan Sarana Keolahragaan dan Pasal 86 tentang Penghargaan. 3) Dalam perspektif fiqih siyasah, dalam pembuatan kebijakan haruslah mementingkan kebaikan dan kesejahteraan para atlet. Hal ini sudah sesuai dengan salah satu konsep kaidah Fiqih dan sudah sesuai dengan konsep Fiqih Siyasah, yakni Tasharruf (tindakan) seseorang imam terhadap harus dihubungkan dengan kemaslahatan. Namun dalam penerapan kebijakan masih belum sesuai fiqih siyasah hal ini menunjukkan pemerintah daerah masih belum sepenuhnya amanah dalam tugasnya, maka sesuai dengan kaidah Jika amanah telah disia-siakan, tunggu saja kehancuran terjadi. Terkait pemakaian baju renang untuk atlet perempuan muslim, jika dilihat dari tujuan atlet itu maka termasuk dalam keadaan darurat seperti kaidah Kemudharatan itu membolehkan hal-hal yang dilarang.

ABSTRACT

Linggar Annisa Rimadhani, NIM. 12103173007, Policy for Development of Athletes in Swimming Sports, Department of Constitutional Law, Faculty of Syaria and Law, IAIN Tulungagung, 2021, Advisor: Abd. Khoir Wattimena, M.H

Keywords: Policy, Athlete Development, Swimming Sport.

This research is motivated because the development of swimming athletes in Tulungagung is still not running optimally and the welfare of swimming athletes has not been fully fulfilled. In this case PRSI Tulungagung Regency, KONI Tulungagung Regency, and the Office of Youth and Sports Education are in charge of compiling policies for athlete development.

The formulation of the problems in this study are: 1) How is the Policy for the Development of Athletes in the Swimming Sports in Tulungagung Regency, 2) How is the Policy for the Development of Athletes in the Swimming Sports in Tulungagung based on Law Number 3 of 2005 concerning the National Sports System. 3) What is the Policy for the Development of Swimming Athletes in the Perspective of Fiqh Siyasah. The objectives of this study are: 1) To describe how the policies for developing athletes in the swimming sport in Tulungagung Regency, 2) To analyze the policies on how to develop swim athletes based on Law Number 3 of 2005 in Tulungagung, 3) To analyze how the policy of developing athletes in swimming sports in the perspective of fiqh siyasah.

The research method used by researchers is a qualitative method with an empirical juridical approach. Data collection techniques used in this study were observation, interviews, and documentation. While data analysis techniques use data reduction, data presentation and drawing conclusions and verification. In checking the validity, researchers used triangulation metod.

The results of this study indicate that: 1) The policy of developing athletes in the swimming sport in Tulungagung Regecy is still not optimal due to limitations in the provision of coaching facilities and infrastructure, namely swimming pools and swimming equipment, the implementation of competitions that have not run according to the agenda set by PRSI, giving awards to coaches and the lack of supervision and review of the implementation of athlete development policies. 2) The policy for fostering athletes in the swimming sport based on Law Number 3 of 2005 concerning the National Sports System has been implemented in accordance with Article 27 concerning Guidance and Development of Achievement Sports. However, it is still not in accordance with

Article 67 concerning Sports Infrastructure and Facilities and Article 86 concerning Awards. 3) In the perspective of fiqh siyasah, in making policy, it is necessary to prioritize the goodness and welfare of the athletes. This is in accordance with one of the concepts of Fiqh principles and is in accordance with the concept of Siyasah Fiqh, namely the “Tasharruf (action) of an Imam to be connected with benefit”. However, the implementation of the policy is still not in accordance with the fiqh siyasah, this shows that the regional government is still not fully trustworthy in its duties, so it is in accordance with the rules. Regarding the use of swimsuits for Muslim female athletes, when viewed from the athlete's goals, it is included in an emergency such as the Kemudharatan rule permitting prohibited things.

الملخص

لينكار أنيسة ريماضي، رقم القيد ١٢١٠٣١٧٣٠٠٧، سياسة التدريب لرياضيين السباحة، القانون الإداري للدولة، كلية الشريعة والقانون، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج، ٢٠٢١، المشرف عبد الخير والتمينا.

الكلمات الرئيسية: السياسة، تدريب الرياضيين، رياضة السباحة.

خلفية هذا البحث بأن تدريب رياضيين السباحة في تولونج اجونج لا يزال غير مقتني في عمله ولم تتحقق رفاهية رياضيين السباحة بالكامل. في هذه الحالة، يتولى كوني و مكتب التربية الشبابية والرياضية مسؤولية في تنظيم سياسة تدريب الرياضيين.

مسائل البحث هي: (١) كيف سياسة التدريب للرياضيين في رياضة السباحة في تولونج اجونج، (٢) كيف سياسة التدريب للرياضيين في رياضة السباحة في تولونج اجونج مؤسساً على القانون رقم ٣ لسنة ٢٠٠٥ في نظام الرياضة الوطني. (٣) كيف سياسة التدريب للرياضيين في رياضة السباحة في تولونج اجونج مؤسساً على سياسة التدريب للرياضيين في رياضة السباحة في تولونج اجونج، (٢) لتحليل سياسة التدريب للرياضيين في رياضة السباحة في تولونج اجونج مؤسساً على القانون رقم ٣ لسنة ٢٠٠٥ في نظام الرياضة الوطني، (٣) لتحليل سياسة التدريب للرياضيين في رياضة السباحة في تولونج اجونج مؤسساً على فقه السياسة.

إن منهج البحث الذي تستخدمه الباحثة هو منهج كيفي مع منهج قضائي تجريبي. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في البحث الملاحظة والمقابلة والتوثيق. وتستخدم تقنيات تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق. استخدمت الباحثة طريقة التثليث في التحقق من الصلاحية.

تشير نتائج البحث إلى ما يلي: (١) لا تزال سياسة التدريب للرياضيين في رياضة السباحة في تولونج اجونج غير مقتني بسبب القيود في توفير مرافق التدريب والبنية التحتية، وهي حمائم السباحة ومعدات السباحة، وتنفيذ المسابقة التي لم يتم تشغيلها وفقاً للأجندة التي وضعتها PRSI، ومنح الجوائز للمدربين والافتقار إلى الإشراف والمراجعة لتنفيذ سياسة تدريب الرياضيين. (٢) سياسة الرياضيين في رياضة السباحة مؤسساً على القانون رقم ٣ لسنة ٢٠٠٥ في نظام الرياضة الوطني وفقاً للمادة ٢٧ المتعلقة بالتدريب وتطوير رياضة الإنجاز. ومع ذلك، فإنه لا يزال غير متوافق مع المادة

٦٧ المتعلقة بالبنية التحتية والمرافق الرياضية والمادة ٨٦ المتعلقة بالجوائز. (٣) من منظور فقه السياسة، عند صنع السياسة، لابد إعطاء الأولوية لخير الرياضيين ورفاههم. وهذا يتوافق مع أحد مفاهيم الفقه، ويتوافق مع مفهوم فقه السياسة، أي تشرف الإمام عن ال سياية وحب ربطه بالمنفعة. ومع ذلك، فإن تنفيذ السياسة لا يزال غير متوافق مع فقه السياسة، وهذا يدل على أن حكومة الولاية لا تزال غير جديرة بالثقة الكاملة في واجباتها. وفقا مع القواعد، اذا تم اهدار التوفيز فانتظر الدمار. فيما يتعلق باستخدام ملابس السباحة للرياضية المسلمة، عند النظر إليها من أهداف الرياضية، يتم تضمينها في حالة الضرورة مثل قاعدتها تسمح بالأشياء المحظورة.